ANT .: Correspondencia.

MAT.: Comunica

nombramiento

Gobernador

Provincial.

de Concepción

## CONCEPCION, 0 4 MAYO 1993

DE : SR. GOBERNADOR PROVINCIAL DE CONCEPCION

DON NESTOR REYES SANCHEZ

SR. JEFE DE GABINETE PRESIDENCIAL A

DON CARLOS BASCUÑAN EDWARDS



- Tengo el agrado de comunicar a Ud., que a contar del 01 de 1.-Diciembre de 1992, el Gobernador de la Provincia de Concepción es don Néstor Reyes Sánchez.
- 2.-Hago presente que se ha informado a ese Gabinete en Ord. Nº 401 del 05 de Marzo de 1993 el nombramiento antes señalado.
- Lo anterior, en virtud que aún persiste la correspondencia dirigida al anterior Gobernador Provincial don Juan Ignacio 3.-Ugarte Jordana.

Saluda atentamente.



NESTOR REYES SANCHEZ Gobernador Provincial Concepción

## DISTRIBUCION:

1.- Sr. Jefe de Gabinete Presidencial

2.- Depto. Social Provincial 3.- Serie Despachado

4- Materia.

/msmb 05930900